

危い子供の火遊び

—秋の火災予防—

昨年の県下の火災
状況を見ますと、四
六件で前年とほぼ
同じですが、一日一
回以上は消防自動車
のサイレンが鳴つて
いることになります
す。

火災の原因は、油
引火が一番多く五六
件、火遊び、たばこ



当然のことですが私達は火の性質を知り火の取扱いに注意し、少くとも自分の家から火を出さない心構へと準備が必要なのです。

こと がいえる ようです。
ところで 私達は 火に 対して それ程
不注意な ので しようか。 私達は 他の
どんな 災害よりも 火災を 最も 恐れ 「
火の用 心」 に 心を 碎いて いるつもり
ですが 失火による 火災は 年々 一つも
減ら ず 増える 一方な のです。 これは
当然のことですが 私達は 火の 性質を 知り
火の 取扱いに 注意し、 少くとも 自分の 家
から 火を 出さない 心構へと 準備が 必要な
の です。

山火事

森林資源の急速な需要増加にともなつて、伐採に次ぐ伐採で、県内の森林は全く、荒廃林との緑化運動と、計画造林の実行によつて、禿山も今までではあまり見れなくなりました。そしてみずみまで、緑の樹々が勢よく成長を始めています。しかし、このような広大な森林と原野を見て一番注意しなければならないものは山火事です。32年度の山火事は発生67件、損害額約872亿元です。これらの原因を調べてみると、そのほとんどが、焚火とか煙草とか火入とか一寸し意から、大きな損害を出しているのです。晩秋から初冬にかけて、原野の火入と造林地地帯が各地に行なわれますがこれも又火災の大きな原因となつています。又、自然の山川に親しむハイカーの何げなく捨てた煙草の残火から、再発火する火災も、決して少くありません。今年も11月1日から11月30日までの1ヶ月間、秋期林野火災防除運動が展開されますがこの際、みんな協力での緑の山を一瞬に灰にする恐ろしい山火事を防止したいものです。



國体を招くもの

その準備と心がまえ

新 来
選挙区は二十四区で従来の議員の選挙区が、十月の県議会で決まりました。

県議の新選挙区が決りました